

HÁGALE EL EXAMEN A SU HIJO/A



Si su casa fue construida antes de 1978, es probable que contenga pintura a base de plomo. La pintura con plomo, incluyendo los pedazos de pintura y el polvo contaminado con plomo, pueden causar envenenamiento por plomo. El plomo es especialmente peligroso para los niños porque sus cuerpos están creciendo, por lo que absorben más plomo que los cuerpos de los adultos. El cerebro y el sistema nervioso de los niños pueden ser dañados de forma permanente por el envenenamiento del plomo.

La única manera de saber si su hijo/a tiene envenenamiento por plomo es haciéndole un examen de sangre.

POR FAVOR LLEVE ESTA TARJETA A SU DOCTOR

DOCTOR, POR FAVOR EXAMINE LA SANGRE DE MI
HIJO/A POR ENVENENAMIENTO POR PLOMO

Nombre del niño _____

Fecha _____

Resultado del examen _____